



### 成し遂げる力

**市長** 白鵬関は、今や押しも押されぬ大横綱です。これまでを振り返って、一番の思い出は何でしょうか。

**白鵬** いろいろありますが、十両に昇

進したときのことが、印象に残っています。つらかったけど稽古に励んで良かったと思いました。私は、常に「決して強い人間でなく、運があつたから」と話していますが、運は努力した人間にしか来ないと信じています。また私は、相撲には神様がいて、目

### 長浜で相撲をさかんに

**白鵬** 私は、白鵬杯という子ども相撲を主催しています。参加者は、1000人を超えていて、毎回熱戦が繰り広げられます。長浜でも相撲が盛んになると嬉しいです。

**市長** 市内に熊と相撲を取ったことで有名な昔話の主人公金太郎が生まれたとされるところがあつて、そこで毎年子ども相撲大会があります。私もほぼ毎回観覧していますが、豆力士の白熱した戦いに手に汗握ります。

**白鵬** 長浜にそんな伝説があるとは知りませんでした。長浜合宿では、子ど



### 白鵬関紹介

宮城野部屋所属 現役大相撲力士  
第69代横綱 横綱在位62場所

初土俵 平成13年3月場所  
新十両 平成16年1月場所  
新入幕 平成16年5月場所  
大関昇進 平成18年5月場所  
横綱昇進 平成19年7月場所

通算勝利 1064勝(歴代最多)  
幕内優勝 40回(歴代最多)  
長浜合宿 平成26年から実施

(平成30年1月1日現在)

に見えない力が働いているとも思いますが。東日本大震災の被災者を少しでも勇気づけられたらと思ひ、東北で土俵入りをしました。相撲には、地鎮の力があるとも言われますが、その後大きな揺れが収まったようです。

**市長** 運は努力した人間に来るということに大いに共感します。私も日々市内のすみずみを歩き、長浜を愛し続けることを市政運営の要としています。

**白鵬** 市長さんが、今一番力を入れておられることは何ですか。

**市長** 市民誰もに住んで良かったと思ってもらえるまちにすることが大切です。そのためには、やらねばならないことが大変多いです。特に子どもたちは未来を担う地域の宝ですから、子育て施策には力を入れています。

小学生の給食費を無料にし、お子さんの多いご家庭の保育料の減額にも取り組んでいます。また、体を鍛えてもらうため、スポーツ振興にも力を入れていて、有名なアスリートを招いて、講座を実施しています。白鵬関にも一度来ていただきたいです。



昨年の宮城野部屋 市内学校訪問の様子

### 子どもたちに夢を

**市長** 白鵬関から夢に向かって一生懸命に励む長浜の子どもたちに一言エールをいただきたい。

**白鵬** 夢は一つだけじゃなくて、たくさん見つけてほしい。夢は見つけることが大切で、叶わなくても良いから、常に夢のことを考えてほしい。そうすれば最後は必ず叶う。頑張ってください。

### 夢を追い続ける

**市長** これまで数えきれない輝かしい実績をお持ちの白鵬関ですが、次なる目標があればお聞かせください。

**白鵬** まず、幕内1000勝、横綱在位最多の更新を果たしたいです。それと父が出場した東京オリンピックに私も関わられるよう、それまで頑張りたい。私の息子も相撲に興味を持っていて、親子3代でオリ



長浜市民に向けて直筆のメッセージ(夢 白鵬)を持つ白鵬関。文字の位置で、夢は常に自分の上にあることを表現されています。

**白鵬** 給食が無料とは、素晴らしいですね。子どもたちには、どんどん食べてたくましくなってほしいです。それと、スポーツ振興もありがたいです。機会があれば私自身も協力したいです。

**市長** 白鵬関に来ていただければ百人力です。講座で子どもたちは、トップアスリートのプレーを夢中で見ています。子どもたちにスポーツに取り組んでもらうためには、これが一番の近道のような気がします。

ピックに関わりたいたいと夢が広がっています。

**市長** さすが白鵬関です。必ず、実現されると思います。

**白鵬** ありがとうございます。市長さんはどうですか。

**市長** 本市には、ユネスコが認めた「長浜曳山祭」、「雨森芳洲関係資料」など数多くの文化財があり、普段から歴史の重みと文化の薫りは日本一と申しあげております。この魅力発信にしっかりと取り組みます。また子育て支援、子どもたちの成長のサポートにも取り組み、長浜を元気にしていきます。